

保護者各位



泉の杜幼稚園

ご家族の皆様にはお健やかに初春をお迎えのことと存じます。旧年中はコロナ禍の中、本園の教育及び保育活動に対し、温かいご支援をいただきまして誠にありがとうございました。本年も変わらぬご厚誼を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

昨年後半から、新型コロナウイルス新規感染者数が激減したことにより、年末年始の帰省や旅行など再開された方も多かったのではないのでしょうか。

そのような中、新たな変異株オミクロン株が大都市を中心に感染が広がりつつあります。心配の種は尽きませんが、これからも可能な限り感染防止に努め、活動内容を工夫しながら子どもたちの健やかな成長を支援していきたいと考えています。

3学期は伝承遊びや節分会、ごっこ遊びなどの行事があります。また、2月の保育参観では、お子様の成長について話し合う機会となれば幸いです。

令和3年度も残すところ二カ月余となりました。卒園並びに進級に向けた幼稚園生活の総括として、教職員一同力を合わせて日々の教育及び保育活動に取り組んでまいりたいと存じます。

園長



### 以上児

- 11日(火) 始業式(午前保育)
- 19日(水) 伝承遊び ふじ ゆず かえで
- 20日(木) 伝承遊び さくら けやき
- 21日(金) 伝承遊び すみれ ゆり
- 25日(火) 小学校見学(年長)
- 28日(金) 誕生会

#### ※2月の保育参観の日程

- 2月14日(月) ゆず
- 16日(水) ふじ けやき
- 17日(木) さくら ゆり
- 18日(金) かえで すみれ

詳細につきましては、おたよりにてお知らせいたします。



### 未満児

- 24日(月) 保育参観 たんぽぽ
- 26日(水) 保育参観 ちゅうりっぷ
- 27日(木) 保育参観 ひまわり
- 28日(金) 誕生会



### お知らせ

ふじ組担任 佐藤美穂が入籍しましたことを報告いたします。



## もちつき会

12月16日に1年振りのもちつき会がありました。年長さん以外は初めての経験となり、大きな臼や運転手さんが振り下ろす杵の迫力に、子ども達は釘付けとなっていました。2歳児さん以上は全員もちつきを体験し、出来上がったお餅をみんなで触ってみました。想像以上に伸びるお餅に「べたべたしてるね」「手がくっついちゃう」と大喜びの子ども達でした。もちつきをする家庭が減り、大人でも見る機会がなくなっています。年末年始の日本の風景として、伝えていきたいと思ひます。



## 救命救急研修

12月20日に、泉消防署根白石出張所から救急隊の方を講師にお呼びして、救命救急研修を行いました。乳児・幼児・大人それぞれのダミー人形を使って救命の方法を学び、体験してみました。毎年1回は行っている研修ですが、実践してみると忘れていたことも多くあり、改めて訓練を積むことの重要性を実感しました。救急隊の方から「仙台市では、一日200件近く、1年間で5万件以上の出動がある。近くの救急車が出動している場合は別の消防署からの救急車を待つことになり、その間の対応が重要であり、生死を分けることもある。」とのお話を聞き、正しい知識を持ち、落ち着いて行動できるように今後も訓練を重ねていきたいと思ひました。

